DIRETOR PRESIDENTE RAUL M. TAKAKI

JORNALISTA RESPONSÁVEL

TAKAO MIYAGUI

引越。日通 -3583-3882

ANO XXI - Nº 5006

Rua da Glória, 332 - CEP 01510-000 - São Paulo - SP - Tel. (11) 3340-6060 - www.nikkeyshimbun.com.br

SÃO PAULO, SÁBADO, 26 DE MAIO DE 2018

R\$ 4,00

で1200万台近くの自 で1200万台近くの自 で1200万台近くの自 で1200万台近くの自 が、声明は「昨年は米国 が、声明は「昨年は米国 が、声明は「昨年は米国 が、声明は「昨年は米国 が、声明は「昨年は米国

下ランプ氏は記者団に、会談中止は北朝鮮や 世界にとって「大きな後間、最大限の圧力を加え 調、最大限の圧力を加え 続けると語った。同時に、 会談を後日開く可能性も あるとした。 北朝鮮は24日、北東 北朝鮮は24日、北東

(主) 道などを爆破し、全面廃 を宣言。米側による首 が、に余地を残した。 が、大きでで、トランプ 大は「(北朝鮮は)核戦 力を語るが、米国の核戦 力は非常に強力だ。使わ 力は非常に強力だ。使わ が、大きである。

の決定を目指す新たな防 本部で開き、政府が年末 ない合同会議を党 は25日、国

35B最新鋭ステルス戦けた提言を了承した。 F 関の大綱」と中期防衛力に向いた。 F であります。 日本の大綱」と中期防衛力の大綱」と中期防衛力の大綱」と中期防衛力の大綱」と中期防衛力の大綱」と中期防衛力

정상회담 기대감 표명이 주모 米朝首脳会談の中止に関するニュースを伝えるソウル駅の

街頭テレビ=25日(共同)

L 玉

家主

席が会見

定、航行の自由の重要性」を強調し「国際法に基づを強調し「国際法に基づた。

専

用

疑

問

Ŀ

を 評

題への対応で「平和、安 とベトナムが南シナ海問 とベトナムが南シナ海問 とベトナムが南シナ海問

なることにも対することにも対していることにも対ける

触問連れ調合 「整(ム 両国Aが

国とS東

【北京、ソウル共同】 北朝鮮の朝鮮中央通信は を棄された」と報道した。 廃棄された」と報道した。 を変された」と報道した。

の主張の信ぴょう性を疑で、米政府高官は北朝鮮のか検証できないままないまま

地取材に当たった外

防

衛

綱

提

言

反撃能

を要請

特に北朝鮮は平和と繁栄を得るチャンスを失った」と述べた。北朝鮮には割意を表していた3人の米、国人解放には謝意を表した。 方 金次官は米朝 0)

0)

は は は にも「 首脳会談が切実に が要だ」と強調。正恩氏 が要だ」と強調。正恩氏 が要だ」と強調。正恩氏 が要だ」と強調。正恩氏

25日「思いがけないことで、極めて遺憾」とする談話を発表し、米側に再考を促した。挙げた。非核化に向けた交渉で対立が埋まらなかったもようだ。北朝鮮の金桂冠第1外務次官は金正恩朝鮮労働党委員長に24日付の書簡で中止を通告、北朝鮮側の「敵対的な言動」を理由112日に予定されていた史上初の米朝首脳会談を取りやめると発表した。トランプ氏は北朝鮮6【ワシントン、北京共同】米ホワイトハウスは24日、トランプ大統領がシンガポールで61 はにの月

に当たる国家主席で、ベトナムの国を求めた。

は地域の安定と繁栄に向け、より行動的に貢献していく」と語った。 日本とベトナムが参加で、一大ナムの経済改革、輪出で、大ナムになるとの認識を表で、「大力」になるとの認識を表で、「大力」になるとの認識を表で、「一大力」になるとので、一大力」になるとの「完全かつ効果では、一大力」になるとので、一大力」になるとので、一大力」になるとの認識を表で、一大力になるとの認識を表で、一大力になるとの認識を表で、一大力になるとので、一大力になるとので、一大力になるとので、一大力になるという。 大力」になるとの認識を表で、一大力になるとので、一大力になるとの認識を表しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力に対しては、一大力が表している。 王席に就任 2016 16 2 0

【共同】鹿児島県は25日、1868年の明治改元から150年を記開いた。薩摩藩は明治を 開いた。薩摩藩は明治を 関いた西郷隆盛 が、明治初期の産業育成を と国の礎づくりを進めなど国の礎づくりを進めなど国のである。

先人の 功績たたえる

首相との会談を予定して陛下との会見や安倍晋三に滞在し、天皇、皇后両に滞在し、天皇、皇后両

5 児

0 島

年で 式明 典治

だったとされる。 でった明治維新の原動力がった明治維新の原動力がった明治維新の原動力は、江戸幕府体制の崩弱と近代国家形成につない。

Bali

ERIAS ANIMADAS 2018



"Pacote de 13dias"

♦02 de julho

Roteiro: Osaka, Kyoto e Tokyo

(11) 2187-8989(SP) sao@alfainter.com.br ☎ (03)5473-0541(TOKYO)

Siga a Tunibra nas redes sociais 0

Visite essa ilha paradisíaca,

quente, viva e festiva!

Consulte-nos para saber mais!

renovando e realizando suas viagens!

Informações e Reservas: (11) 3346-8200 www.tunibra.com.br | tunibra@tunibra.com.br

*Traga esse anúncio e ganhe um brinde no fechamento da sua viagem conosci

Ξ

動車が生産されており、は (安保上の脅威があると が実行された場合、日本 が最大で約5450億円 が最大で約5450億円 が最大で約5450億円 が最大で約5450億円 が最大で約5450億円

で危機感が強まりそう基幹産業とする日独両国

の警戒感がくすぶり、自市場では、自動車メーカーの業績が悪化すると 自動車メー

領が是正策を取れるとし長官が判断すれば、大統脅威になっていると商務の製品の輸入が安保上のフリスとの 売られた。動車株が前日に引き続き し統務の定

予算の具体的数値は盛り 衛力拡充を訴えた。防衛 開発や中国の軍備増強を 開発や中国の軍備増強を

り衛防をル

致家

期

【共同】トランプ米大 を決めたことに関し、北 を決めたことに関し、北 を決めたことに関し、北 を別っていただけに残 を思っていただけに残 と思っていただけに残 を当らない」と、米朝の 対話再開に望みをかける がはな心境も口にした。

当時(13)=の母早紀 13時(13)=の母早紀 13時(13)=の母早紀 13時(13)=の母早紀 13時(13)=の母早紀 15日のかもしれないし、先 15日のかもしれないし、先 15日の過程では」と話した。 15日の過程では」と話した。 15日の過程では」と話した。

单 止に複 雑 のの

の神事に使われる。の「新嘗祭」など、 皇 1 室 月

Pacote Aére

CEP.01506-000 - SÃO PAULO -SP

玉 内 0)

乱

か か

後」と口にしており、 後」と口にしており、 下TA)のジウマール がかるかは分からない がかるかは分からない がかるかは分からない

い間のル C 全の

価を日格少

~を占ったがっ

るた

価 2 るが価2州、格4

じの16%

ル大統領は2かたのは、これが、一ゼル油の価が、1でいたのは、これが、1でのは、1でいたのは、1でいたのは、1でいたのは、1でいたのは、1でいたのは、1でいたの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいの型日、1でいのでの理、1でいのでの理、1でいのでの理、1でいのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでのでので

まし、アた、ス型・市

オンと

で、命には別状はなかっに遭った運転手は60歳 POFによると、被害

外国為替市況 中銀サイトより 5月25日午後4時現在 米ドル相場 3.6703 R\$

詳さ伯

他方、短期間でこれほど大規模なストが広がっ 事(労働者)ではなく、 連送業者(企業家)がス うチッと呼ばれ、違法行 ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語でッロッカ ・ これは俗語での疑いを、 ・ これは俗語でのとの。

【既報関連】 ディーゼル油の価格上昇に反対したが、同道を手が投る事件が記されて負傷する事件が記されて自りしたが、同道を対したが、同道を手が投る事件が記されて自りでは、運転手が投いがらいる。 1 中の日間の24日でが、同道を事件がおります。 1 中の日間では、 1 年の日間では、 1 年の

いたトラック運転手達はこれを嫌い、トラックをこれを嫌い、トラックをフロントガラスに大きなり出して暴行を加えたため、運転手は徒歩で逃げれし、連邦道路警察(Pとこで気絶。通報を受けた同道管理会でありた。

カ月に1回までとする。 おのだった。 ものだった。 ものだった。 し、物流や生産、市民生 し、物流や生産、市民生 し、物流や生産、市民生 で、49億レアルを拠ける。 で、49億レアルを拠ける。 た事をうけ、政府はPB たっだが、政府はPB たっだが、政府はPB たっだが、政府はPB

大補償対策室の財源を示しておらず、納税者に負担が行くことは確実と見まる。15日間分は政府が負担するが、次のの差額の損失はで、ディーゼル油本来の価格と2・サる。15日間分は政府が負担するが、次のが負担するが、次のが負担するが、次のが負担するが、次のが負担するが、次のが強力が負担するが、次のが強力が負担するが、次のが強力が負担がある。15日前分は政府が負担するが、次のが強力が対象を表し、

を停止し、その後に再交 を停止し、その後に再交 た」との楽観的な空気が た」との楽される を停止し、その後に再交 と社会統合基金(P とすると、と社会統合基金(P とすると、ののでは といたが、トラック といたが、トラックが といた。 を持ち帰って語

24日夜には、主要閣僚が「トラック運転手代表者との合

意が成立した」と発表していたが…(Valter Campanato /

の違

ストの疑いと法な企業

も

家主

税(商品流通サービス税・ ICMS) 削減を各州財 務局長に提案すると語っ た。リオ州のフェルナン トラック運転手たちが州 内の道路封鎖をやめるな らという条件で、ICM Sの削減に前向きな姿勢 を示している。

トラックスト

病院

用

0)

衣類運送試み

転手

が

暴

行受けて負

傷

同ストで国民に真っ について25日付伯字紙が報じている。多岐にわたり、国民生活にパニックを巻き起こしている。21日にはじまったトラック・ストの影響は、交通や食品であります。

先一に影響が出たものとして

枯渇するガソリン・スタンド (Fabio Rodrigues Pozzebom/Agência Brasil)

聖

が緊急

事態言

テ許解メ可除

ルしの大たた

統事め

領をの

Cruz/Agência

ウリグン

ケイのおお ク・

の国境近くの影響が隣国

日付伯字サイトが報じて一で及びつつあると、25一がソリン・スタンドにま

トラ

IJ

村温

0)

南大河州で

ま

行って給法

油

・南る ア大。

今日 明 \Box は

八統領も軍

動

運転手のストが5日目を か緊急事態を宣言。さら 対鎖を解くために軍など が緊急事態を宣言。さら 行の投入を認めたと同日付 (1)(1)(24日の合意成立で 24日の合意成立で (24日の合意成立で (24日の合意成立で (24日の合意成立で (24日の合意成立で (24日の合意成立で) スト騒動

25日はスト回避と見られていたが、25日も連邦直轄区を含む全州で何た。 手た線道型市で ロスクージン クージナル フース

日転い幹速 い何連ら 下大で内事の可の事目給別検、
第一次
第一次

2市、サンタカタリーナンブコ州はブルスケ市、ペルナンダ治室言を出した。 緊急宣言を出した。

宣言だが、医療関係の車に国力を使う段階に写った。 に国力を使う段階に写るに従う に国力を使う段階に写る。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。 に国力を使う段階に至った。

南大河州では首都ポルト・アレグレで全てのガソリン・スタンドが燃料でになり、緊急事態宣言を行うなど、燃料不足

5日はかかる見込みだ。 の合意を結んだが、全国 の合意を結んだが、全国 のお意を結んだが、全国 を物流の正常化には4、 トラック業界のストの影響が国国。そのストの影響が国国。そのストの影響が国民の生活に及んできていると、不りなどを見ていると、不り気のテメル政権憎し人気のテメル政権憎し 運し不ツい国伯クの ウ ル グア シ

(青空市)でも品物が激に対象を を選出を を対している。スーパーで を対している。スーパーで を対している。スーパーで を変にするなど、に関連 をがいる。 を変にするなど、に関連 をがいる。 をがいる。 を体が をがいる。 を体が をがにでも。 をがにでも。 をがにでも。 をがにでも。 をがにでも。 をがいる。 をがいる。 をがいる。 をがにでも。 をがにでも。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがい。 をがいる。 をがいる。 をがい。 をが

そ品の制

の被害状況製造など、

忠慰

を得ているジャイール・ を得ているジャイール・ を得ているジャイール・ こ数日が正念場か。
になどの矛盾説も出ているが。いずれにせよ、これなどの矛盾説も出ている。

こい絡 は、に「ストは国民の権利な」ので支持するが、道路封鎖はいただけない」と発言したところ、熱心な信いたところ、熱心な信いたところ、熱心な信いためか。そして、近ろのストの後に得をする。 び身のためか。そして、近ろいよりのためか。 でして、近路がりのためか。 そして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりのためか。 でして、近路がりの後に得をする。 して、近路がりの後に得をする。 でした。 して、近路がりのでは、これがりない。これがりのでは、これがりのではいいがりのでは、これがりのではいいがりのではいいがりのではいいがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいいがりのではいいがりのではいれがりのではいいがりのではいいがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいいがりのではいいがりのではいれがりのではいいがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいいがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいいのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいいがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりのではいれがりので

サッ カー

の全国選手権の試合が1 の全国選手権の試合が、といずれも「移動」が必要があるが、もちろん、いずれも「移動」が必要があるで選ぶ車や飛行機の燃料はあるのか。こんではあるのか。こんではあるのか。こんではあるで選ができばいができばいかがですが、からではあるのか。こんではあるのか。こんではあるのか。こんではいるでは、今日行われるのができばいる。

たが、現場には大勢のトラック運転手がおり、投 を行った人物を を行ったという。 るとそれを旧る下されるトラックの を行ったという。 るとそれを止め、それがもり、投 を行っているトラックがある。 を行っているトーラックがある。 を行っているトーラックがある。 を行っているトーラックがある。 を行っているトーラックがある。 を行っているトーラックがある。 を行っているトーラックがある。 3.6694 R\$ 円相場 0.0336 R\$ 買 0.0335 R\$ ドーパミン」とバランスよい栄 養成分で気分爽快! 体力的にも精神的にも年齢を感じ るようになった方におすすめ! ニッケイ新聞編集部で販売中! 問合せ: (11) 3340 - 6060

ムクナ豆とガラナの 焙煎粉末を 組み合わせた 中高年向け 42レアル 健康食品 (120g入)

【こんな方にオススメ】

・物忘れしやすくなり、記憶力が衰えてきた。

集中力、注意力が弱まり、何事にも感動しなくなった。

・ストレスがたまって気持ちが前向きになれない。

・動作が鈍く、足腰が弱くなった。

寝つきが悪く、疲れが残るようになった。

ッケイ新聞社 水 野





▼オウロプレトの一日観光

7月6日~9日 R\$ **790**,

移民事業の先鞭を付け ブラジルを こよなく愛した 水野龍の伝記

一人あたり ダブルorトリプル





団体バスツアー・日本語添乗員同行 OURO PRETO &INHOTIM (MG) ✔ホテル2泊、朝食付き インニョチン博物館、入場券込み

お問い合わせください。 ビザ・戸籍・RAIL PASS の手配も致します



日本への航空チケットも取り 扱っております。



密(11)3572-8990

日本移民の為に 生涯を捧げた 苦労の歴史 上塚周平の生涯

História do **UETSUKA SHUHE**I 术語版特別価格 R\$ **25,**00

O HOMEM DA MATA SELVAGEM

お問合せ・お申込は(11)3340-6060

独自の国家と文明を築いてきた苦心のお陰であること たのは、わが先人たちが「中国の呪縛」から独立して、たのは、わが先人たちが「中国の呪縛」から独立して、

我らが先人

は、この違いの原因を見事に描き出している。
解から逃れられたのか「脱中に描き出している。
は、この違いの原因を見事に描き出している。

である。 石平氏の近著『なぜ日本だけが中国の呪 でしてきた。このあまりにも鮮やかな違いはどこから

ソ、そのほとんどの期間を変定した平和のなかで過方、わが国は一系の皇室が125代も続いてきて

2018年4月15日版

から逃れられたのか B

我が先人たちは、 いかにして独立した平和な国を築いてきたのか?

席は皇帝と変わらない。
だ。任期制限はなく、一 ままれて できょう とい はいけん てっぱい けんぽうかいせい はいますがいまいました。かけっての中国・人民代表大会で、 案が可 決された。しか 家主席の である。

こり、それを武力で抑えつけている所などは、歴代王こり、それを武力で抑えつけている所などは、歴代王とり、それを武力で抑えつけている所などは、歴代王とり、古代からの王明そのままだ。 また政権交代もない、古代からの王明そのままだ。 人としての皇帝の地位は終身であり、かつ子孫代々にしたがって皇帝は「独裁者」となる。しかも天の代理 るので、すべての人民は皇帝に従わなければならない。 1 4 0 すなわち「天」はきないしたが、人間世界を統治すすなわち「天」はきないで、通じて人間世界を統治す

えば米大統領であれば、1期4年で、4年毎に選挙る。その政治家が独裁者となるのを防ぐために、たと る。 を経なければならず、それも2期までと決められてい 選挙を通じて政治家を選び、統治権を一定期間委ね

であろう。 巻き起こす処置だが、中国では民衆からして、天命巻き起こす処置だが、中国では民衆からして、天命る。普通の民主主義国家なら、ごうごうたる非難を 思想に染まっているので、それほどの違和感はないの

朝鮮に見ている。朝鮮人民も長らく中国の属国民とという世襲制である。我々はその実例を、すでに北という世襲制である。我々はその実例を、すでに北という世襲制である。我々はその実例を、すでに北、

と石平氏は指摘する。「天命思想」と「中華思想」と「中華思想」中国の統治思想は儒教の二つの原理からなっている、中国の統治思想は儒教の二つの原理からなっている、中国の統治思想は儒教の二つの原理からなっている、 「まず「天命思想」は以下のように説明され

受け継がれていく。 この思想は、民主主義となんとうあかれないものであこの思想は、民主主義とは全く あいかんしゅう

民主主義においては、国民が統治権を持つており、 た。

朝の崩壊前とそつくりだ。

であり、 漢民族こそが世界のまかれみんぞく 最高の中華文明

先祖返りする中華人民共和 玉く

1.

子」を通して人間世界を支配するのである。[1、子」であるこの人に支配権を委譲する。そして「天間の世界から誰かを自分の「子」として選び、「天間の世界から誰かを自分の「子」として選び、「天下、」は曾らの意思を直接、語りはしないが、人

ということで、中国の王朝交替は「易姓革命」と言できない)だったが、前漢の「劉」に「姓が易わる」、秦の皇帝の姓は「えい」(漢字はパソコンでは表示

革命につながる。天命思想はこのような独裁と易姓革革命につながる。天命思想はこのような独裁と易姓革と政に民意が離反し、ついには反乱が起こって、易姓をかけ、

6.

ており、 この書は日本にも対等の天子がいることを前提とし 日没するところの天子に致す、その国書の書き出しは「日日 「恙なきや」と、いかにも親しげに結んでいるのは、華思想を完全に否定している。その挑戦的な言辞 天子は世界の中心に一人しかいない、とする

しにせ <mark>老舗メルマガ</mark>

3 独裁と戦乱のサイクル

人間を「天子」として選び、統治権を引き渡す。「天私欲にふけったり、圧酸暴政が続くと、「天」は別のしかし、皇帝が権力をほししままににして、汗利しかし、皇帝が権力をほししままににして、汗利 利 2 3 8

命」を「革める」、これが「革命」である。

ができる。 ものである」と主張して、「革命」を引き起こすことに見捨てられた。我こそは新たに『天命』を受けたしたがって、別の人間が、「今の皇帝はすでに『天』

る。この独裁と戦乱が、天命思想における統治サイク うことは、皇帝は武力が強い間は独裁権力を振るい、みである。両者の決着は武力でつけるしかない。とい ルになってしまう。 その武力が弱って革命勢力が立ち上がると戦乱とな 皇帝の権力を牽削するのは、このような革命勢力のとうで、惟力が奉討するのは、このような革命勢力の **5**.

帝として「始皇帝」と名のった。 抜き、史上初めての中国統一を成し遂げ、最初の皇に、それまで列強各国が争っていた戦国時代を勝ちに、それまで列強各国が争っていた戦国時代を勝ち史実を見てみよう。秦の始皇帝は紀元前221年 これは漢民族に、モンゴル、チベット、ウイグル、 よく表れている。たとえば、

けんですべての少数民族を総称した言葉である。他のすべての少数民族を総称した言葉である。

家に属するべきという中華思想がある。別諸民族も漢民族の統治に服して、周辺諸民族も漢民族の統治に服して、 どの現代的学問を完全に無視している。その根底には、との現代的学問を完全に無視している。その根底には、してひとくくりにする考え方自体が、文化人類学な言語も生活様式も異なる異民族を「神学神楽人族」と 「民族国家」の理想をまったく無視した考え方である。 これは各民族が自前の国家を持つことが良 「シー・プラ程度数も感じない。この思想は、南洋を見りました。 「本思想ゆえに、チベットやウイグルなどを武力ない。」の思想をする。オイヤー・デールなどを武力にあり、カイイイン・オイイン・オイヤー・デー

、一つの統一

国

いとする

して、

という毒を排除するものである。

前漢の崩壊がより84年に起こった黄巾の乱以降、前漢の崩壊がより84年に起こった黄巾の乱短い方で、王朝交代時の戦乱が7年というのは短い方で、われる。 を破壊したり、漢民族の大量移住なども平気でする。 際社会の常識をも無視しているので、チベットの僧院 かも各民族の文化を相互に尊重すべしという国かも各民族の文化を相互に尊重すべしという国

の戦乱を生み出す毒をもっている。 が強いのも、この中華思想の表れだろう。せず、自分たちだけのコロニーを作って生活する傾 ず、自分たちだけのコロニーを作って生活する傾向海外に移民しても、中国人は現地の文化など尊重

「皇国思想」 の効用

であり、

太子が隋の皇帝と交わした国書にその片鱗

ない日本』、育鵬社、H 称賛する日本人の知ら を関する日本人の知ら

9 @

国際派日本人養成講座

発行人=伊勢雅臣(文責)

Mail: ise.masaomi@gmail.com Twitter: https://twitter.com/#!/ise_masaomi

無料購読申込·取消:http://blog.jog-net.jp/ 0

jp/200610/ar-

http://blog.jog-net.

出づる国の防衛戦

JOG (468)

Ηz

ticle_2.html

しは「日出ずる処の天子、書をしな「日出ずる処の天子、書を

2 8

恙なきや」であった。

り戻すと

【お問い合わせ】

PHP新書、

Н

900060

解き明かしている。仏教導入の中心が地は聖徳太沢と活用したのが仏教だったことを、石平氏は鮮やかに活用したのが仏教だったことを、石平氏は鮮やかに皇国思想とともに、我が先人たちが脱り書が

聖徳太子の

国書

中華思想を打ち砕

V

た

リンク

が窺われる。

に排斥するかに苦心してきた。それも当然だろう。こ学んできたが、同時にこの天命思想と中華思想をいか

※これを読めば自然に、日本の文 化や歴史に関心がもてるような話を 毎週掲載しています。より多くの二世 の方や日本語学習者に読んでもらい、 少しでも日本に興味を持ってもらえる よう、最寄りの日本語学校や日系団体 の掲示板に張ったり、普段は邦字紙を 読んでいない兄弟や子や孫などに記事 を紹介してください。 (ニッケイ新聞編集部)

を意味する。

ある。「天」は「天下」を治めるため を下す。この「天下」とは文字通り、 天命思想とセットになっているのが

びはしなかった。

国皇帝を仰ぎ、

その

誇り高き我が先人たちは、

へたちは、そのような道を選 「教化」を受けなければなら

国書を受け取った煬帝は巧みな外交センスである。

「蛮夷の書、

言葉で

ゆる中華思想とは、まさにそういうものである。[1,000]。 いわにこそ、 中国伝来の世界観が凝縮されている。 いわ 漢文(普天之下、莫非王土、率土之浜、莫非王臣)中国の知識人なら誰でも知っているこの十六文字の というものである。 なく、国のはてまで、帝王の家来でないものはいない) は莫し」(天下のもの全て、帝王の領土でないものは 下、王土に非ざるは莫く、率土の浜、王臣に非ざる国古典に度々出てくる有名な言葉がある。「普天の国詩経』『荀子』『韓非子』『呂氏春秋』などの中

想」である。

から、「血筋」という客観的な事実に基づく。 したがっから、「血筋」という客観的な事実に基づく。 したがっのないものと違って、 皇室は天照 大神の子孫であるのないものと違って、 皇室は天照 大神の子孫である こ天命」 などという、 どこにあるのか確認のしよう

思想を無視した表現である。

中華文明の上にインドで生まれた仏教を置き、

「菩薩天子」といい「仏法を興す」という表現も、

いう言葉で、これも中国が世界の中心だという中華いう言葉は、日本から見て「海の西」と「海西」という言葉は、日本から見て「海の西」と

に使いを遣わして朝拝せしめた」というものだった。

としてもできない。これは反乱や革命をあらかじめ牽 て、その血筋を持たない野心家が、支配者になろう 受けて、日本国内を統治する、というのが「皇国思学材勅を与えた。その子孫たる皇室が、代々、神勅をは続き

その孫にあたるニニギの命に、「天下って統治せよ」と

本神話の中にあった。この日本列島はイザナギとイザ

て命とは・中華思想を排除するための思想は、てゆいしょう。いか、しょう。はいじょ

ナミの二柱の神が産み、その子である天照

大神が、

皇帝の存在を主張しながらも、「倭皇」と部分的に持た。煬帝は「皇帝から倭皇に挨拶を送る」と唯一のた。煬帝は「皇帝から倭皇に挨拶を送る」と唯一の

麗と戦っており、さらに日本を敵に回す余裕はなかっあり」と怒ったと伝えられているが、当時、隋は高句

源は獣や虫を意味する。

皇族どうしが皇位を争うということもあったが、

っ や がが

る。

对

、中国戦略によるを次のように解き明かす。 おきょう せんじょう こうこう に解き明かす。 石平氏は、この口上の背後に隠された大和 はきへい

朝

っそれ は、

普遍性のある仏教という世界宗教のなか

代、中世には、壬申の乱や南北朝の乱のように、

威のみを持つ「権力と権威の分離」という仕組みが定 て天皇に指名された為政者が権力を用い、皇室は権 は無縁であった。

制する効果を持つ。

姓を持たない皇室には易姓革命

外の民」を文明化していくことは天子の役割であり、これらまだ中華文明の「教化」に浴していない「化」

清した。これにより、独裁者に対してはある程度の牽

外の民」を文明化していくことは天子のだった。 「天命」の一部であると考えられた。

相当程度緩和されるようになった。

していく、

朝の権威を相対化し、中国と対等な外交関係を確

というものだ。[1,523]

きょう けんい そうたいか ちゅうごく たいとう がいてうかんけい かくに身を置くことによって、中国文明ならびに中華

王

中華思想が侵略を助長している
ちゅうか しそう しんりゃく じょちょう 別がなされ、かつ権力とはなりを替に伴う戦乱も皇室の裁制がなされ、かつ権力とよどうない。 定により、 こうしてわが国は天命思想の生む独裁と戦乱とい

らく表れている。たとえば、「中華民族」という用語。この中華思想も、現代の中国共産党政府の言動に そ 皇室の先祖神が産んだのは「大八洲」、すなわち日本対しても、皇国思想は効用を持っていたように見える。 列島である。 国境や民族という概念を無視する中華思想の毒にいます。またまで、 皇国思想によって排除することができたので 海の外については、古事記、日本書紀で

ている主権国家の考え方ときわめて親和性が高い。そ を前提としている。これは現代の国際社会が前提とし は朝鮮半島などに関して多少の記述はあるものの、 前提としている。これは見じりでは独立した、かつ統一された主権国家の存在がある。これは見られた主権国家の存在がある。 すなわち、皇国思想は国境の概念を持ち、その 中華思想の持つボーダーレスなグローバリズム あ かしまう せんぞがように、国機観した名著である。 独立と平和への志を継承していかなければならない。いればならない。という、これは中国人民自体を守るためにも、我々の先人のらには中国人民自体を守るためにも、我々の先人のような、これが、日美、周辺国民、地球全体、さ その毒から、我々自身、周辺国民、地球全体、さなどの周辺諸国、そして世界全体に拡散されつつある。のみならず、台湾や東南アジア、チベット、ウイグルのみならず、台湾や東南アジア、チベット、ウイグル のように取り組んできたか、 と、近代的な軍事力を備えた今、 華思想に先祖返りしつつある。

くまで外国として描かれている。

習近平政権は天命思想と中 古代から明治維新まで 中国が強大な経済

8 脱中華」の の志の継承

ち政治的、思想的な独立に向けて、我々の先人がどる呼ばれている。またいでは、このような「脱中・華」、すなわずいにの著書は、このような「脱中・華」、すなわ

、その毒は中国国内中国が強大な経済力

1

残りわずか! 限定販売・冊00レアル

伊勢雅臣氏の厳選シリーズ第3弾! る 日 の ます。 れば、 そのことに気づき、日本的経営 するパワーもはるかに優れてい スも良く、人々や社会を幸福に 経営の方が経済的パフォーマン であることを考えれば、日本的 する日本的経営を時代 何かを思い出してもらうことを ことで、読者に日本的経営とは を咀嚼し、追及しています。 えているようで と思い込み、「三方良し」を追及 資本主義的経営こそ最新の経営 日本の経営 本書は、先人の足跡をたどる しかし、人間が成長する存在 世界が称賛する 今日の優れた欧米企業は 遅れと考

ニッケイ新聞編集部 TEL: (11) 3340 - 6060

【郵送の注文は日系書店まで】太陽堂 :(11)3208-6588 / フォノマギ竹内書店 :(11)3104-3399 / 高野書店 :(11)3209-3313



著者・伊勢雅臣さん厳選24編 世界が称賛する日本人が知らない日本 「-世界が称賛する 国際派日本人 ち、国の宝なり 笑顔で征った 明成社)をもとに書 日本の皆様、 柏学園長·河村真倫子編 (天台宗開祖・最澄)」 の隅々まで照らし出し、 靖国神社を守ってく 伊勢雅臣 ・ジャバンの決定版! 4万5千人が愛読するメルマガ 国際派日本人養成講座 待望の書籍化! 4万7千人が愛味する大好祭メルマカ 4万7千人が愛味する大好祭メルマカ 国際派日本人養成講座 国際派日本人第2弾 2巻セットで 感動の人物編! R\$ 180 【問い合わせ】 (日本語) TEL: (11) 3340 - 6060 編集部 地方発送は日系書店へご注文下さい。 喜びはありません」 【著者あとがきより】

は、 対論が24日、 対論が24日、 対論が24日、 対論が24日、 で広がった。 の自動車の輸入制限への反 がる世界自動車メーカーが加盟 は「輸入車に高関税を業 は「輸入車に高関税を業 は「輸入車に高関税を業 は、1の方 がる世界自動車メーカーが加盟 で広がった。コー では消費者が大打撃を受 がるで表 がった。 の方の方明を発 にの方の方の方の方の方の方の方の方のである世界自動車メーカーが加盟 では消費者が大打撃を受 にある。 こんな保護策は誰

トランプ大統領は23 間の安全保障を脅かして に輸入車に最大25%の追 があとみて、ロス商務長 を認めた通商拡大法23 を認めた連方的な是正策 を認めた連方的な是正策 を認めた連方的な是正策 を認めたされる。

では、 を「論理的な根拠が薄 が強い。トランプ氏は3 が強い。トランプ氏は3 が強い。トランプ氏は3 で策を見据え、支持者に 車の輸入制限を断行する、 では質易政 で、米国では貿易政 を見せるためにも、 で、大道の権限 が強い。トランプ氏は3 で、大道の権限 で、大道の権限 で、大道の権限 を引いるためにも、 で、大道の権限 で、大道の権限 が強い。とからした。 では質易政 を引いるとがある。

た明

首相も、輸入制限の検討をおいカナダのトルドーはよると、車の対米輸出によると、車の対米輸出によると、車の対米輸出によるとが多いカナダのトルドーとの対象があるとは「信じ難い」としている。ロイター通信によると、車の対象があるとは、一種の対象があるとは、一種の対象がある。

与党幹部

と訴え

当)が強硬姿勢を崩して官(国家安全保障問題担ではボルトン大統領補佐ただ、トランプ政権内

通せない。米朝が再び歩み

1965年に制度が設けられ、現役世代とのバランスを考慮し、一定の収ンスを考慮し、一定の収入を得ている高齢者にはおうという意味合いがある。

あらは収ラけ

働

高

齢 者

0 年

金

沙或

額

縮

意見が以前から出てい とから、見直しを求めると、対象 とから、見直しを決めると、対象 とから、見直しを決めると、対象 とから、見直しを求める。

年度にも法改

府検

就

労

促

す

狙

11

6万円超が対象で、いずー 64歳は賃金と年金の合 3場合、減額されるよう になる。65歳以上は4 になる。65歳以上は4

望む」とした。と平和につながることをと平和につながることをとかり。永続的な繁栄に向かうか問もなく分かにした。 誇示しながら対話の余地は残し、金正恩朝鮮労働党委員長の出方を見極める方針だ。鮮に追加制裁を科す可能性に言及、米紙は来週初めの発動が検討されていると報じた。軍事力も大統領は、北朝鮮を核放棄に追い込むため再び圧力を強める構えだ。米政府高官は24日、北朝【ワシントン共同】6月12日に予定されていた米朝首脳会談の中止に踏み切ったトランプ米

可衆 院 決委

き方法案、

厚労相不

信任は否決

9

H 通 過

「民プフ 「前生なって、

の敵対関係を改善シンプ氏は25日

方、

ス、正恩氏と2度会 を示した。ポンペオ氏は 備との認識を強調し れるよう望む」と述べ、 音気択肢はまだ残って で「元いた場所に早く戻 鮮気放はまだ残って が、1 で「元いた場所に早く戻 鮮気限の圧力」をかけ 談したポンペオ国務長官 韓

備を図る意向を伝えた。 意思があると説明、韓国 意思があると説明、韓国 と共に対話再開へ環境整 と共に対は北朝 は北朝

日、働いて一定の賃金を 得ている高齢者の年金額 得でいる高齢者の年金額 に入った。6月に閣議決 に入った。6月に閣議決 に入った。6月に関議決 に入った。6月に関議決 に入った。6月に関議決 に入った。6月に関議決 に対る方向で検討 に入った。6月に関議決

民)が質疑を打ち切り、 を学働時間規制の対象が長いできない。 を生み出す。別には本会議で不信 を生み出す。別には本会議で不信 し、高収入の一部専門機力のは本当におかに を生み出す。別除すべき で表で不見が質疑を打ち切り、 を生み出す。別除すべき で表で不見が質疑を打ち切り、 を生み出す。別除すべき で表で不見が質疑を打ち切り、 を生み出す。別除すべきで不信 に基づく議論ができぬり、

法案は高プロや残業時間の罰則付き上限規制、 正社員と非正規労働者の 「同一労働同一賃金」を 村帯決議も可決されている。高 を盛り込んだ でることなどを盛り込んだ たと報告した。

世界では 重要法案と位置付ける働 を方改革関連法案は25 本維新の会の賛成多数で 本維新の会の賛成多数で 事党は29日の本会議 で衆院を通過させ、参院 に送付する考え。6月2 を目指すの会期内の成立

た対だ。委員会

年ぶりの大きな改正だ。 国民に理解してもらえる は今までにない」と記者 した。 本力氏が質問を続けたのが懸か した。 でにない」と記者 した。 でにない」と記者 した。 でにない」と記者 した。 でにない」と記者 した。 でにない」と記者 した。 でにない」と記者 した。

が充

委員長の国民の

自た本

新

も

東全域で影響

刀排除

う

生労働省の審議会での議 中、高齢者の就労を促して労働力を確保する狙 で 労働力を確保する狙 減額・停止する仕組み。 を得ている場合、年金を 歳以上の厚生年金受給者 在職老齢年金は、60 与党は日本維新いと批判した。

大語のでは、 大語のできる。 大語のでき。 大語のできる。 、 大語のできる。 大語のできる。 大語のできる。 大語のできる。 大語のできる。 大語のできる。 大語のでき。

野山 (和歌山県高野町) 野山 (和歌山県高野町) がうつ病を発症し休職し がうつ病を発症し休職し がうつ損害賠償や未 を運営する宗教法人に慰 がうでの連続 がうでの連続

の実態を明らかにした おり、2月で働き始めの実態を明らかにした があり、2月で働きのの実態を明らかにしたが、1年前5時前20008年からのはではである。 があり、2月で働きののの変態を明らかにもからがあり、2月でのの変勢をである。 があり、2月でのの変勢をである。 はでしたのであるとして対応のはからではなった。 があるとのはかられるとして対応のはがいいである。 があるとのはいる。 があるとのはいる。 があるとのはいる。 があるとのはいる。 があるとのはいる。 で及びいるのはない。 があるとのはいる。 でみなくなくない。 があるとのはいる。 でのはない。 があるとのはない。 があるとのはない。 があるとのはない。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 はないる。 があるとのは、男性はない。 はないる。 があるとのは、男性はない。 はないる。 があるとのは、男性はない。 はないる。 があるとのは、男性はない。 があるとのは、男性はない。 はないる。 があるとのない。 はないる。 はない。 はない。 はない。 はない。 はないる。 はないる。 はない。 はない。 はない。 はない。 はない。 はない。 はない。 はないる。 はない。 はない。 はないる。 はない。 はない。 はない。 はないる。 はない。 はない。

参力圏を捨て去った上、 「反米」「反イスラエニことも意味し、厳格なイニスラム革命体制の「体制」 しい。ポンペオ氏に対し、イランは既に猛反発し、イランは既に猛反発し、首を向けるし、イランは既に猛反発し、一旦に対しており、緊張激化は必要を終する。

ヨタ 力で

17年2月に業務提携 17年2月に業務提携 同けた検討を始める覚書 を紹表している。 17年2月に業務提携に にはインドで電気自動 にはインドで電気自動 にはインドで電気自動 を発養している。 にはインドではあるであるしている。 にはインドではあるであるである。 にはインドではかるでではがあるである。 にはインドではかるでではがあるである。 とで含意。18年11 はいる。 はいる。

> 04:00 大相撲夏場所「千秋楽~ 両国国技館」

ちゃくちゃ!ダンスコン テスト! シーズン6(8)」 07:00 NHKニュース 7 07:30 ダーウィンが来た!生き

もの新伝説「翼で子育てがんばれ!タマシギ父さ

08:00 大河ドラマ「西郷どん」 (20)「正助の黒い石」

08:45 ニュース・気象情報 09:00 NHKスペシャル「緊迫の米朝 首脳会談はなぜ中止

09:49 ワールドウェザー 09:50 世界ふれあい街歩き 選 「グラナダ イスラム王朝

の都めぐり〜スペイン」

された」

高野山僧侶が寺院側提訴

27 🗏 (□)の

H

00:15 NHKのど自慢「山口県下関

01:00 ニュース 01:05 「半分、青い。」一週間 01:25 Core Kyoto 選『門前文化

01:53 趣味の園芸 京も一日陽 だまり屋

01:58 NHKプレマップ 02:00 偉人たちの健康診断「石 田三成 お茶で勝ち取る

出世と健康

03:00 競馬 第85回 日本ダー

ビー(延長の場合あり)

~縁をつなぐ 参道の営

N

00:00 ニュース

巾」

K

が見えづらい。過重労働が見えづらい。過重労働が見えづらい。過重労働が見るでの側面が見るである。

ラへの支援停止を要求。ラエル武装闘争を掲げるレバノンでは、対イス 存 症 カジ 対 策法 整 案が イスラエルの占領地ゴランが中東で築き上げた ラによされ、イラン革 およう主張した。 米側の要求に全て応じ ることはシーア派大国イ ることはシーア派大国イ 通 過

委員長席に野党委員が詰め寄る中、働き方改革関連法案が可決された衆 院厚労委。左端は発言する加藤厚労相=25日午後(共同)

【共同】自民、公明両 党と日本維新の会が共同 院本会議で採決され、 院本会議で採決された。 提出したずやいではか、 国民主党と希望の党も賛成 した。立憲民主党や共産

備向け成立急ぐ 党などの5会派は反対した。依存症対策はカジノた。依存症対策はカジノ 中期成立を目指す。衆院 早期成立を目指す。衆院 し、本会議に緊急上程し

貝

供体制や社会関係とする推 を図る方針。 を変したが、本 を変したが、本 を変したが、本 を変したが、本

する施策を国や自治体に 者や有識者らでつくる関 者や有識者らでつくる関 き、基本計画を作成する た立って依存症対策法案 とも盛り込んだ。 とも盛り込んだ。 を審議するよう求め、内 をで23日から審議が で23日から審議が で23日から審議が

29 日 Wの K

00:20 旬感☆ゴト 00:45 連続テレビ小説「半分青」(3.) (50) 01:00 趣味どきっ! (アンコ ル)「体の中からキレイに なる!美筋ボディーメ

01:25 おもてなしの基礎英語 01:35 すくすく子育て×ウワサ の保護者会「ちゃんと知 りたい!子どもの発達障

02:29 J-MELO [J-Musicなう 5 月号」 03:00 BSニュース

04:50 BSニュース 05:01 にほんごであそぼ 05:11 えいごであそぼ wit h Orton 05:21 いないいないばあっ! 05:36 おかあさんといっしょ 06:00 BSニュース 06:10 みいつけた! 06:25 天才てれびくんYOU 06:59 ワールドウェザー やか元気うた」 08:15 サラメシ「シーズン8 第

03:10 みんなのうた 03:15 デザインあ 5分版

03:20 TOKYOディープ! 選「府中

85.26 RO((の)イン アン(を) を) を) 103:49 ワールドウェザー 03:50 ごごナマ「おしゃべり日和」

04:45 ピタゴラスイッチミニ

08:43 ミニ番組 08:45 まいにちスクスク もういちど、日本 08:58 ワールドウェザー 09:00 ニュースウオッチ 99:00 ニュースウオッチ 9 10:00 クローズウオッチ 9 10:25 土曜時代ドラマ「そろばん侍風の市兵衛」(2)「春 の風中

11:03 NHKプレマップ 11:05 5分でわかる「西郷どん」 11:10 ニュースチェック11 11:40 国際報道2018 12:30 ワールドウェザー 12:35 先人たちの底力 知恵泉 (ちえいず)「幕末動乱の 処世術 島津斉彬 小さな 世界をぶち破れ!」

13:30 やまと尼寺精進日記「皐 月(さつき) 緑まぶしい 山のごちそう」

ースチェック11 14:35 時論公論 14:45 NHK俳句「俳句さく咲く!」 15:10 きょうの健康「家族を守る!知っておきたい感染 症」あなどれない!おたふ 15:25 きょうの料理 「時代を 彩ったあのレシピ」忙し い人のためのアイ 15:50 きょうの料理ビギナーズ 15:55 まる得マガジン

14:00 あの日 わたしは〜証言 記録 東日本大震災〜

16:00 ごごナマ「おしゃべり日 和」 16:55 NHKプレマップ 7:00 おかあさんといっしょ 17:24 みいつけた! 17:39 コレナンデ商会 17:49 ゴー!ゴー!キッチン戦隊 クックルン 17:59 ワールドウェザ-

22:05 コナン (初夏 心さわか元気うた) 22:50 コンとコトン (NEO 家託 一直線 "テレビサラリー マン体模" 近藤良平登 23:20 所さん!大変ですよ「サラリーマンが突然 夢の社 長に!?」

23:48 視点 論点 23:58 ワールドウェザー

※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地域もあると思います。あらかじめご了承ください。

18:00 おはよう日本 20:00 連続テレビ小説「半分、青

(\J (51)

20:15 あさイチ 21:55 みんなの体操 22:00 ニュース・気象情報

28 日 伊の K H

00:00 ニュース 00:20 旬感☆ゴトーチ! 00:45 連続テレビ小説「半分、青 01:00 新日本風土記「古事記へ の旅

02:00 000L JAPAN〜発掘!かっこ いいニッポン〜 「花〜 Flowers 02:55 名曲アルバム

02:45 Doki Doki! ワールドTV 03:00 BSニュース 03:10 みんなのうた 03:15 デザインあ 5分版 03:20 にっぽん百名山 選「笠取

04:40 びじゅチューン! 04:45 ピタゴラスイッチミニ 04:50 BSニュース 05:01 にほんごであそぼ 05:11 えいごであそぼ wit 05:21 いないいないばあっ!

06:00 BSニュース 06:10 みいつけた!

05:36 おかあさんといっしょ 06:25 すイエんサー「知力と体

03:49 ワールドウェザー 03:50 ごごナマ「おしゃべり日 和」 04:37 ミニ番組 08:58 ワールドウェザー 08:58 ワールドウェザー 08:58 ワールドウェザー 09:00 ニュースウオッチ 9 10:00 クローズアップ現代

む

10:50 ニュース・気象情報 10:55 これでわかった!世界の

11:35 サンデースポーツ2020 12:35 NHKのど自慢「山口県下関

13:20 中国秘境 四川美人谷

15:30 囲碁フォーカス 16:00 ワンワンわんだーらんと

16:35 大相撲 幕内の全取組 夏

17:00 大河ドラマ「西郷どん」 (20)「正助の黒い石」 17:45 さわやか自然百景「静岡

18:00 NHKニューズ おはよう日

20:00 連続テレビ小説「半分、青

11:32 NHKプレマップ

14:50 BSニュース

15:00 将棋フォーカス

16:30 5分で「半分、青い。

初島の海」

17:59 ワールドウェザ-

10:25 プロフェッショナル 仕事の流儀 情熱が、道を拓 (ひら)く〜ショコラティ エ・三枝俊介」 11:10 ニュースチェック11 1:40 国際報道2018 12:30 ワールドウェザー 12:35 グレーテルのかまど(ア ンコール)「からすのパン

やさんのおやつパン」 13:00 サイエンスZERO「驚異の 進化!最新プロジェク ションマッピング」 13:30 100分は名著 神谷美恵子 "生きがいについて"第4 回「人間の根底を支える もの」

13:55 5分でわかる「西郷どん」 14:00 ミニ番組 14:05 ニュースチェック11 14:35 時論公論 14:45 NHK短歌「短歌de胸キュ

い。」(49) 20:15 ふるカフェ系 /ソルさん の休日「東京・高尾〜70年

カフェ」 20:45 京、ぶらり。 21:00 クラシック倶楽部「アテ

21:55 みんなの体操

22:00 美の小壺

22:05

代ヴィンテージを楽しむ

ア木管五重奏団 演奏会

ドラマ10「デイジー・ラック」(6)

22:52 探検バクモン 拝啓 坂

本龍馬殿」 23:20 ドキュメント72時間「春

の日本海 ホタルイカを 待ちながら」 23:45 NHKプレマップ

23:48 世界で一番美しい瞬間

23:58 ワールドウェザー

10min. 「スペイン コル

15:10 きょうの健康「家族を守る!知っておきたい感染 症」実は大人が要注意!風 15:25 きょうの料理 生放送 [000K9]

15:50 きょうの料理ビギナーズ 15:55 きょうの料理ビギナーズ 15:55 まる得マガジン 16:00 ごごナマ「おしゃべり日 和」 16:47 ミニ番組 |6:50 GREAT RACE〜グレート レース〜 5min. 17:00 おかあさんといっしょ 7:24 みいつけた!

23:20 世界はほしいモノにあふ れてる「一番新しいハワ イ スイーツ&ファッ 23:48 視点·論点

23:45 NHKプレマップ

※本紙配達の都合で、当番

組表をご利用できない地域もあると思います。あら

かじめご了承ください。

クックルン 17:59 ワールドウェザー

した (50)

20:15 あさイチ

おはよう日本

20:00 連続テレビ小説「半分青

21:55 みんなの体操 22:00 ニュース・気象情報 22:05 ファミリーヒストリー「志

村けん〜東村山で生きた 父 教師と柔道を貫く」

23:58 ワールドウェザー ※本紙配達の都合で、当番 組表をご利用できない地 域もあると思います。あら かじめご了承ください。 17:39 コレナンデ商会 17:49 ゴー!ゴー!キッチン戦隊

す。は、を、

不適切だと感じま

現時点で実施するの

会談は、双方の利益のもってシンガポール首は

の不利益ですが、実現しめに、ただしそれは世界もってシンガポール首脳もったが、この書簡を

いとご理解ください。

あなたは自

残念ながら、あなたの 残念ながら、あなたの を踏まえると、長く計 でを重ねてきたこの会談 は、 のとあからさまな敵対 ない。 のときながら、あなたの

みにしていました。 会いするのをとても楽し はありません。

私は会談であなたとお

はまったく大事なことでしたが、それは私たちに

えが変わるようでした

ぜひ遠慮なく私に電

オファ

脳会談について、

脳会談について、もし考なにより大事なこの首

ものだと知らされていま

会談は北朝鮮が求めた

思っています。

RPE Journal

25日版

5 角

5月10日、北朝鮮から開放さ

れたアメリカ人3人を迎えたト

ランプ大統領夫妻(Foto oficial da Casa Branca por D. Myles

▼これからどうなる?

| 日本、アメリカ|世界の利益です。

が

アメリカ、

恐国

ぶち壊れ

米朝首脳会談を

よう

か

騙されないアメリカを強調 ?

話するなり手紙を書くなしいます |について、もし考えが変 た。

ぞ!」と決意していた。

メリカを信用できない。

「俺を丸裸(核放棄)

(2)「橡放棄はOKだが、確実な体制保証を望いが、確実な体制保証を望い

きましょう。

わかりません。

どうなるか注目して

信用するに値するのか、はこのサイトがどれだけ

正直に書きますが、私

まったくこの世はウ

ばかり。

・事実、真実はどこり。ウソだらけの世

Ξ

https://www.global

記事がありました。

このサイトに、こんな

★ISは、

中している

そして、ボルトンさん

「俺はだまされない

残虐に殺されました。

だから、

ア

クを犯して・・・) ように将来殺されるリス

備ができたら、「対話しの要求を受け入れる準 富を得る、素晴らしい機 大きでは、水焼的な平和と は、水焼的な平和と は、水焼的な平和と なたは自分の核能力の話でない。《ありつりのでは、 瞬間です》 と書き、脅しています。 よう私は神に祈ります》 まりに巨大で強力なの をしますが、我々のはあ 史において本当に悲しいこの失われた機会は歴 会を失いました。 決して使わずに済む 金正恩は、金正日と同理由もはっきりわかっ だったさい を解 だませる」と思ってい り手紙を書くなりしてく遠慮なく私に電話するな わるようでしたら、ぜひ が、 読者さんは、 **鮮は、NPTからの脱退が、念のためもう一度。** が、念のためもう一度。 たことでしょう。 驚かなかっ 金正日と同 本メルマガ

ますが、

これも何度も書いてい

考えますね。

ア方式」に言及していやペンスさんは、「リビ

なのだろう!」と。 にして、後で殺すつもり

「リビア方式」と

誰でもそう

3

アメリ

にあるのでしょうか?

し合いにあなたがかけてのための最近の交渉や話

でに家族と共にいる捕虜

の解放に感謝します

あれは素晴らし

とてもありがたく

ます。

た首脳会談は、

12日に開催予定だっ

お会いしたいと願っていいつの日か、ぜひとも

《「シンガポールで6

対話だけです

されています。

あてた書簡の全文が掲載

ると感じていましたし、

しい対話が築かれつつあめなたとの間に素晴ら

究極的に大事なのはその

トランプが金正恩に

BBC5月25

断しました。

・ 「米朝会談中止」 ・ トランプは5月2

むよう私は神に祈りまので、決して使わずに済はあまりに巨大で強力な

された過去」について聞

「反体制派」に捕まり、11年、欧米が支援するところが8年後の20

受け入れる(カダフィの

用できない理由がありましかし、既述のよう

証、その後、制裁解除を

(1) アメリカの条件、

選択は、三つですね。

けました。

保有しつづけよう」と考け取り、核はちゃっかり

欧米との関係がよくなっ援国家指定は解除され、

たことでしょう。

は難しいそうだ」と悟っ

「アメリカをだますこと

ことができる。

援

せんでした。

えている。

ところが、安倍総理や

解除させ、

経済支援を受

制裁を

発を放棄しま

Cullen)

今が。 回答 の 一

一件で金は、

想するのは難しいで

北朝鮮を統治しつづける。他」から解放される。

いままでどおり

Ź

知と思いま

を、非常にありがたく思きた時間と忍耐と努力

| 東しました。| し、「核開発 供水意炉。 同年10月、 、「核開発凍結」を約り、北は、NPTに復帰し 言した。 食料、重油を提了メリカは、北に軽 米朝合 RPE Journal

ついて、 ついて、核開発をつづけしところが、北はウソを 「核保有宣言」。 「核保有宣言」。 北 $\begin{array}{c} 2 \\ 0 \\ 0 \\ 3 \end{array}$ 北「すべての核兵器|| 校保有宣言」。同年9|| 北明鮮、 NPTを脱退。6か がはじまりま 北部朝 で全世界を恐怖させた数年前、異常な残虐性 「イスラム国って今どう」読者のCさんから、 またはISIL)。 した。 という質問をいただきまなっているのですか?」 「イスラム国」

した。

そのうち約半分

 $\widehat{5}$

その他、 ートジャー

ところで、彼らはどこ いったのでしょうか?

るISは、

勢力を失いま

シリアやイラクにおけ

つ | 到 | か | か | で超す難民が、欧州に殺し | う。この年、100万人 | し。

朝りは、日本の

産新経間

読売、

毎時に多

韓国の文在寅大統領と会見したトランプ大統領(Foto oficial da

Casa Branca por Joyce N. Boghosian)

Î S

はっきりわかりませ

れていた可能性が高い。
れていた可能性が高い。
を外外では、シリアからの

バーグなど。

C N N

ブルー

ISILの旗を担いだ戦闘賞(By VOA [Public domain],

いる

「タウヒードと

る。

年沿

ま

via Wikimedia Commons)

古本人には、

でしょう。

信じることは難し 「トンデモ系

会

Ó

注旦

ヒディーン諮

ナル、

イ ト ス ト

これ、

図

がいた

とい

な媒体を使って

は、どうなっているので ぱ どこにい つ 多いと思われます。 いと思われま られることでし

廃棄する」

現状を見れば、

は明白。

私もわからないので、他には?

皆さんご存知の ろいろ調べてみまし 本メルマガの情報 よう

が、きっちり証拠を示す、我は、時々日本人が仰っている。 陰謀論者

ます。 ジャー

フィ大佐は03年、 佐は03年、核帰し、リビアのカダー ボルトンさんやペンス 一番いいのは、 2 番流 で

(その 2 **月25日版**

シアの保守系ネットニ ユースです。 ニュースというのは、ロ このツァリグラド

つなってる

部長だそうです。 アフサネヴさん。 sources-fear/ 筆者は、アンドレイ・ Tsargrad Newsの政治

https://www.youtube. ことである の南部国境を緊張させる

villagespace.com/ russian-chinesesupported-by-ussion-of-central-asiaisis-starting-inva-バーをシリア、イラクかISは500人のメン 目的は、アフガンを不安。★アフガニスタンISの らアフガンにうつした くっている ★2017年後半 から、

ている

クから、アフガンに移っ

まとめてみましょう。

★ISは、シリア、イラ

0~4000人★その数は現在、

2 5 0

「善」だと。 がは、

ジキスタン、ウズベキス タン)を侵略し、ロシア 定化させるだけでなく、 旧ソ連の中央アジア諸国 (トルクメニスタン、タ

★ISは、ナンガルハル

Sもいたのです。

この「善」の中に、

課報機関と長年つながり ★マンガルは、アメリカ ア南部国境を脅かすため ★同州のマンガル知事 スタンへの侵攻を企てて が、 州に集結している ベキスタン、トルクメニ に、タジキスタン、ウズ のある人物である ISを保護している 乗っていたわけではあり ら「イスラム国」を名 をして、ISは、昔か 恵)にISの組織と名称ラーム国の衝撃」(池内マートでラー「イス 1 0 月 す。 ません。 ▼19999 2004 の変遷が記されてい (65~68p)

めにISが動いていと記と、アメリカの国益のた ここでは、はっきり の陰語課 ▼● 【注目】2004年 10月~2006年1 ジハード団。 ▼2006年1月~10 ノイーン 諮問 評議 「イラクのアルカイ 1 年

20 Ŏ 6 インドネシア人オーナーと共同運営するのは、同国在住歴19年のは、同国在住歴19年の日中実さん(61年の日中実さん(61年の日本が自由に遊べる施りが少なく「家族が安全に過ごせる場所をつくり」と昨年開設した。

にもね」と展望を語ってい。両国の友好のため、「将来的にはインドネシ「将来的にはインドネシは上だが、田中さんははからいる。

一で、日本の日子等・一番しょ国インドネシアー島しょ国インドネシアー るかのような感覚になる。こいのぼりや風鈴が る。こいのぼりや風鈴があった。 も利用してもらいたい」 関。西ジャワ州ボゴール 関。西ジャワ州ボゴール の一角に、田舎体験施設 の一角に、田舎体験施設 で約2時 で約2時 体験する施設が人気だ。 「日本の田舎で夏休みを 「日本の田舎で夏休みを 過ごしているようだ」と 過ごしているようだ」と をっており、施設側は なっており、施設の場に ではないで、 を でしているようだ。 日本の田舎暮らしを プランで1人28万ルピッナギの食事付き1日 が、シャカルタの会社員石川が大空から、週末に家族で訪れたりできん(35)は「素料でゆっくりできた」と

日本の「田舎体験」人気

からウナギの稚魚を毎月 からウナギの稚魚を毎月 からウナギの稚魚をありて からウナギの稚魚を毎月 からウナギの稚魚を毎月

0

アメリカは、「最大の大の敵」とよばれた。 敵」であるはずのアルカ いわれる」あれです。 かつては「アメリカ最 メールマガジン ロシア政治経済ジャ

北野 幸伯 発行者 Copyright (C) RPE Journal All Rights Reserved. 358 アドレス変更・解除は http://www.mag2.com/m/0000012950.html

いようにしているので「トンデモ系」にならな articles/-/170456 https://diamond.jp/ 人仰天話4つ。↓ しかし、 (●たとえば、日本 関する情報がありました com/user/tsargradtv メジャーです。 だきます。 ので、シェアさせていた ことに「ISの今」に ロシアでは、 まあまあ

黒幕は、

黒幕は、マンガル州知事
★ナンガルハル州ⅠSの

究者の間では常識となっ

しかし、一点だけ、 とはいいません。

卒倒物の話になっていき ここから、日本人には

(1

一人には

私

も「信じてくださ

4月~2013年4月、

できる」

とはいいませ

「イラク・

である

報をご紹介しましょう。 ているとても興味深い情

シャ

14年6月、

★彼は、

自身の影響力を ISを利用

かつてシリア「反アサド

年 6 月

「イスラム国」 どうですか?

既述のように、ISは

国。

媒体で情報が見つかりまについては、メジャーな いろいろ探した結果、 「ISの今」 タンに引っ越した ▼-Sは、アフガニ アフガニス

> している 強めるため、

派

に属していました。

Space」というサイトで ロシアの英語媒体で見つ 「Global Village ると、 ★中国国防省によると、 2500~4000人 活動するISメンバーは ★ロシアの諜報機関によ アフガニスタンで ★マンガルは、長年にわ

ている。

するナンガルハル州に集ン東部、パキスタンに接 ★彼らは、アフガニスタ 少なくとも3800人 効率的で公正な政治家と との戦いに参加していた との戦いに参加していた でを が来メディアは、彼を たりアメリカ諜報機関と している

勢力、自爆テロリスト訓身売買を増加させ、武装 練のためのインフラをつ で増買することを計画し ンドの州知事だった) は、 呼んでいた(マンガル ★BBCは、彼を「ヘル と、 ★アフガン国防省による ISは5000人ま 08~12年ヘルマ ね。 ここまではいいです

なにが書いてあったか 『員』だったが目立たな 一ついては、 かった。 れるでしょう? 悪 をもたれるのです。 という印象をもっておら で、 ついては、「アサド派皆さん、シリア内戦に ところが、 「反アサド派は善」 「突然現れた」

使う独裁者だと。 そして、アメリカが支 アサドは、化学兵器を 現れた」印象の 「悪の独裁者アサドと戦」 う民主主義勢力」と偽っ 上の記事、私は「信用 インドネシア、憩いの場に 支援していた!

ている

「9・11を起こしたと アルカイダといえば、

「反アサド派」を支援した、アメリカ、欧州は、を、アメリカ、欧州は、を、アメリカ、欧州は、

乗っていた。 クのアルカイダ」

話になりました。 るうちに、トンデモナイ

ISはかつて、

を名 問に答えようと調べてい 今に回は、

です。 でも、 ことがはっきりわかるの 、「深い闇」 がある

▼2013年4月~20 ムのイスラム ーイラクと ーイラ 開情報で確認できるだけ Sの関係については、 公

イスラム ん。 アメリカとI

文政権は年内に朝鮮戦 ・ 大変保室長)と実現を楽 ・ 大変保室長)と実現を楽 ・ 大変保室長)と実現を楽 ・ での一歩となる米朝 ・ での見通

世に「当惑しており、非 「語のでは、 「は国家安全保障会議(N で、は国家安全保障会議(N で、の直接の意思疎通実現へ た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。康京和外相は同日、 た。永山、と強調し

電池車「別」では 一方イ)」で 一方イ)」で 一方イ)」で 一方イ)」で 一方年の 一方年の 一方に の台だった。 一方に の台だった。 一方に の台だった。 一方に の台だった。 燃料電力は 3千台、 11日本 一方に の一方に の一方と の一方に の一方に

要用在は燃料電池と夕ン 一要用在は燃料電池と夕ン を組み立てている。 を組み立てなどを検討している。 を現状の東京、名 を見たが、海外に広げ、海外 にが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため を見たが、ため をしている。 をしている。

定。政令で、学生が集中別として認めないと規8年度から10年間、原8年度の定員増を201

方が2葉京に 大万元、大万元、 地部で、 地部で、転 方分、、転

を占 の私立大では完を占める。 15~29年

寝ちがい、

首・肩・腕の痛み、

腰痛、ギックリ腰、

坐骨神経痛は

を転入超過は約1分川、埼玉、エ

東口

埼京移 玉、金

千東告

三

夕

池

| 設ける。

破産申請した。

ン・アウトドアは3月

0

年稼働、

水素タンクも

米朝首脳会談中止の知らかりの文氏は、24日のかりの文氏は、24日のにと会談したば

第5006号

年に当たって思うこと 熊本県在住ブラジル研究者

月りゅう

特別寄稿

ブラジルを代表する文学者ジョルジェ アマードさ んと苗所さん(写真は2枚とも本人提供)

移民研究を保証を を意見交換する機会を可 を意見交換する機会を を意見交換する機会を を記述の を引率してセン を記述を の関係者の と意見で を引率してセン お構なことであるが、ブールの理事をしつつ、 を担き、研究の対象とする学徒が少ないのはすことである。 を担き、研究の対象とする残念である。 が登れている日本移民社会に関心はする。 はなる、旧移住センン

ノンフィクション受賞作本デカセギ事情を論じたれている、日・ 移民の戦後70年組』異聞 ブラジ 民の戦後70年』(無」 異聞 ブラジル日系 一(潮出版)や『「勝ち 『パラレル・ ワー ル

の恐

RA)」の支持を受けた には、17年1月の政権発 には、統器メーカーの業 が、17年1月の政権発 になったのが期で販売が増える。 が低調になったの勝利で販売 とされ、大手レミント

東京の大学、定員増禁止

極集中是正で新 地方大活性化へ交付金 ついての声がしている。

迎える。今

らすれば、 格段の 進歩を 関する 地域研究 も従来か

ブラジルではむろ そのこともあっ

遂げている。

が、

こと移

して、今年で110年を エーヒーの積出港に着岸 は、神戸港から笠戸丸に 日、神戸港から笠戸丸に 日、神戸港から笠戸丸に

れている。

ところで、

ブラジルに

んだ諸々の行事が予定さん、日本でもこれにちな

年紀

ル語を学ぶ学生さんが増たいとの思いでポルトガ ている印象すら覚える。 えていることはまことに ブラジルについて知り の連関において、国境をトガル移民、イタリア移民などとの歴史を振り返り、ポル いて、グローバルな視点超えた人の空間移動につの連関において、国境を 文献がある。例えば、はいくつかの好個の必読 で、転換点にきているよ民研究は今や、ある意味ともあれ、ブラジル移 う。から再考する必要もあろ え、ここで今一 うにも思える。 ッケイ新聞編集長、

女性史』などがその一例で出版)、さらには、明舎出版)、さらには、 のフェースブックで紹介 者の著作は、以前にもこ が別にもこ だろう。 したが、 狂信的なテロリ

て、これまであまり論じた勝ち組に焦点を合わせ 以前にもこ ながら、 で、

| 一秀逸の、一等地を抜く著| | でかを究極的に論じた、| 好きな学生さんには読ん書である。僕のように病 膨大な歴史史料を渉猟 としての地道な取材と、 移民とは、 ジャー 実証的な手法世史料を渉猟し さらに



田所清克

有名なブラジル文学研究者のアント -二才 カンジドさんと 田所さん

公表されている。 の23日から、ブラジル の23日から、ブラジル に出向く。実に56回 に出る。おそらく最後の となる。おそらく最後の となるが、ブラジル

は少なくない。
は少なくない。
関心を
がの論考から学ぶべき
がいる者として、彼の
は少なくない。

点彼を団に実ド

掛けて欲しい。その意味が見の価値がある。
一部でする。は「ピンドー・はいて、毎回のようにでいる。」
「おいて、毎回のようにでいる。」
「おいて、毎回のようにでいる。」
「おいて、毎回のようにできない。 の問題に日頃、関心を情について書かれてい

掛けて欲しい。その意味にはこの方面の研究も手にはこの方面の研究も手 た。願わくば、学生されに参考になり勉強になっ ことのでき筆者には大

優れたリポートがある。 含めた、県人会に関する められた、県別移民数を は、桜井悌司先生のまと 先生のご厚意で手にす 告」(京都外国語大学 移民社会に関する実態報 端は、「ブラジルの韓国 き、関係者にインタ彼らの共同体社会に出向る。そのために私たちはついて調べたことがあ ビュ Anais) のかたちとなって

ーもした。その際に一 関係者に、 いる。

|を綴りたいと思っている。私なりの…||を綴りたいと思っている。私なりの…|

紀行文の執筆を依頼され活。神戸日俳協会からも好きなパンタナルでの生 象大れ

ウロの韓国移民の実情に小生は、数年前にサンパがえば、大浦智子さんとなっているからだ。そう で、今から楽しみにして自分の専門領域の話なのすることになっている。 ル文化」なる演題で講演化の歴史としてのブラジ 婦人を対象に で、 、サンパウロ てい 在計れたのごといる。

テーマがあまたある。

いかないできませいの見入会についてちなみに、前述のブラ

前述のブラ

れがリーダーシップを を明していくしかない。 り、説明を求める見通し とってきっちり真実を解 とってきっちり真実を解 とってきっちり真実を解 に日大関係者と面会 で、東京都内の病院にした。 日大広報部は24日、 で、東京都内の病院に直 と面会 を明らかにした。

Shiatsu 指圧・整体・針灸で

腰痛ヒザの痛み、首の痛み、

咳・くしゃみによる尿もれ、頻尿の人

Prof. Minoru Kohakura

Tel: (11) 3262-0835

Av. Paulista, 509 Sala 7 (メトロ・ブリガデイロ近く)

TEMPLO XINTOISTA DO BRASIL

はっぽうばらい

Rua Estado de Israel, 76 - Vila Clementino SP Tel: (11) 5575-4783 - www.temploxintoista.org.br

kenko hirose

る環境的が

ロポリス・アガリクス専門店

日本への発送もしております。 Rua Barão de Iguape, 208 - Liberdade - São Paulo Tel.: (11) 3271-5608 • Fax: (11) 3271-5716 È-mail: kenkohirose@uol.com.br

プロポリス専門店

MURASAN PRODUTOS NATURAIS

ブロボリス 亀石けん アサイーベリー 健康食品その他

Rua Galvão Bueno, 364 - box 3 - Liberdade - SP Tel./Fax: (11) 3207-4490 - www.murasankenko.com.br (日本への発送もしております)

白内障・緑内障・糖尿病や高血圧に対しての網膜病、

レーザー光線での近視・遠視・乱視の手術

CIRURGIA de CATARATA, GLAUCOMA, TRATAMENTO de

日本語が通じて安心出来るスタッフが対応します。

Rua Machado Bittencourt, 205 Cj. 93 Vila Mariana METRÔ STA. CRUZ 駅より徒歩約2分です。



Matsubara Hotel coloca o melhor de São Paulo à sua volta

matsubara

11 3561.5000 0800 771 7101

matsubarahotel.com.bi

TEL: (11) 5571 - 4113 / (11) 5083 - 6756 Rua Baltazar Lisboa, 391 - CEP 04110-061 - V.Mariana - São Paulo - SP

SADAKAZU NAKATA PhD

CLÍNICA MÉDICA ORIENTAL NAKATA

Admite-se estagiário(a)

研修生募集中(男女)

CIÊNCIAS ALIADAS DA SAÚDE

NYU

SEI

NEOVISIE Oftalmologia

認定の眼科専門医

DOENÇAS da RETINA, CIRURGIA a LASER

全体的に学ぼうではありは日本移民について知見は日本移民について知見をある学生諸君、まず ませんか。

けたいと

日大、スポーツ庁が面会へ 子院大に提出すいての再回答書後、詳細な経緯問題で日本大は同題で日本大はの再回答書

大の回答に疑念と不満を 表明し、改めて真相究明 日大アメフット部の内 日大アメフット部の内 田正人前監督らが行った 緊急記者会見で意図的な に、スポーツ庁の鈴木と に、スポーツ庁の鈴木と

5 | 環境が厳しくなってい | 環境が厳しくなってい | には、経営 | には、 | にも、 | にも

Santa Cruz å de **5** 5548-7802

に向い始めている様子を取材した。

他

言語科と統合したら

には教員数を増やさなく

などの実績を作り

外にアピー

好。

み

焼き祭

ルしている。

「私たちのミ

ŋ お

どうぞ

いぞくてきにほん。まなションはより多くの人に

と言うが、

それに会館は、

館は、日本政府

第5006号

110周年

さらに文協文化ホー

れ、検なは、 との間でも気 ウキミン州知事(当時) 月9日にジェラウド・ア 検討されていることに触ば、 眞子さまのご臨席が 福 **『眞子さまのご臨席が福原文協 副会長から** 今年10月に一



マルシオ・フランサ聖州知事と会談した日系団体代表者(Aldo Shiguti)

0

公意

料

6

着する。予約は来る。予約は来

食

長ほどを準備する。一枚での一般である。一枚では、島焼き500

27レアル。

。そのほど

東ヶ工 枚*0

スペチー

ョ

で、同施設(Av. Cam-で、同施設(Av. Cam-祭)』が、6月10日午 スタ・ジュニーナ(6月 10日午 どのほか、毎年人気の鰯を定番のホットワインな 会傘下のサントス厚生がカンパウロ日伯援護 Nova)で開催される。 pos Salles, 60, Vila ホ協 どの の丸^{*5} 日^{に焼}* 本^り⁵

で70レ。 dade) 協力である。 の日本移民上陸記念碑、リオ・サンチーニ公園内 料金はバス代と食券付 gundes, 日号 部华 からバスが出る。 前着前点 121, Liber-ロベルト・ 8 (Rua 時に、 Fa-



い呼びかけ 4 9

2

同文化センター(11: 07:5476)

 $\widehat{1}$ まで。

Vende-se JAZIGO no cemitério do Morunby

*N°357, quadra XV, setor 5, para 3 pessoas (Na entrada principal, na mesma quadra aonde está enterado o nosso piloto Ayrton Senna.)

*Preço direto c/vendas R\$ 39.904,00 à vista O meu preço R\$ 30.000,00 à vista

* Aceito proposta OK *Falar c/Ailton Saboia (11)98521-9908/94017-5357

FITOTERÁPICO KUTELAK

SABONETE TURMALINA

CASA LACO TEL 5011 - 4597

HANDA & HANDA – ADVOCACIA

Dr. PEDRO HANDA

Rua da Glória, 332 - sala 51 Liberdade - São Paulo - SP

Tel. 3271-0806 - Cel. 98208-3650

ATENDO EM JAPONÊS

ででは「別様」としていた。 一世を習得していた。 一世を習得していた。 一世を習得していた。 一世を習得していた。 一世を習得していた。 一世を習得していた。 一世を記述では『万様』を重んじ、 一世を自の『蘭学等事始』を 本様。 一世を表する。 われていた。 施設としての役割を色 くしている。

が高度だったため、人物である。

濃 たら学生たちがついてこれ

役

P

28日の定期総会が一冒頭、与儀会長は生 接続等時が新り上で 月が会に手機のでは、サンパウロ 与儀会長は先 で開か 協

事もなく無事にできた」
一直及び予算が承認された
で、昨年度事業計
で、一点を表して、昨年度事業計
で、一点を表して、まるまして、まるまる。 ことを報告。 周年記念式典」について 日程変更の要望が出ていた 病院創立30 「評議員から」 発表した。 前点は

1

PA)本部建設委員会の



から4週間に及び開催さいら4週間に及び開催された2月21日に及び開催された4月21日のようによりません。された4月21日のようには4月21日のよりには4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のよりは4月21日のよりは4月21日のよりは4月21日のよりは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のようは4月21日のよりは4月21 29日に「 本版れ 討してゆくという。 いて報告。 「第50] 園がけ、 夏の進歩 が行われるなど、「第40回つつ しば へしば 部のいの の、井の増まて 移い午ニ今注上を建加かは、 第40回つつ 一人でも7月 行が後に健定設を 検告:州訓移頭;来

計版方法 体では、 月の決 算讀寫 は院 赤*1字:0 を 除

おおよそ2400食以上 が販売された大人気の一 品だ。 独特の食べ応え感があり、関西式とは違い、広島式とは違い、広島式 関西式とは違い、広島婦人部特製ソースを使用 特徴的な甘味ある

開催する。

Tamandaré, センタ 800) 1 広島式 (Rua)0) や

VENDE-SE Aparelho de eletroacupuntura marca NKL modelo EL 502

7 canais **Contato: Monica** (11) 99236-3956 "Recado no WhatsAPP"

ibaia

ninongo

ESCOLA DE LÍNGUA JAPONESA DA ACENBRA Procura-se

Requisitos:

.Yose Koza ou Licenciatura em Letras ou Pedagogia ou Licenciatura em qualquer outra matéria

.Disponibilidade de 3ª à Sábado, manhã,

Contato: (11)4413-6371 Ayako ou (11)4411-4175, (11)4412-7456 Gilda iruca@uol.com.br/atibaianihongo@hotmail.com



左から松原教授と菊池所長

かったことも」と記されて いる。

援協定例

会

効率的ではないかと言わ

する場を無くすというこれたが、とんでもない。 げることになる。 学術的な日本の地位を下とは、ブラジルにおける ったものは取り戻せない」。 ここで学んだ学生のほ 一度 失いな

と期待を寄せ、「そのため

メンバーを承認。

今後

トが

目

白岩

大学院廃止の声は弱まけではない。そこで今年ではない。そこで今年に当れたわったが、完全に消えたわったが、完全に消えたわったが、完全に消えたわったが、完全に消えたわったが、完全に対します。 年1回から2回に増やす 載する専門誌 Estudos 一の発刊を

来なることと、 はすこと」と、 での問題である。 とうことと、良い論文を継続的に日本を学んでも 行する予定だ。 0周年記念誌を 込めた。

> 『タ第』 3 を 回於平是 6 午でき

ブラジ 島文化センターで10日か セン 前が祭がは



石井会計理事 たから 村上副会長、 会は修士課程しかないこ 会は修士課程しかないこ 会は修士課程しかないこ 会は修士課程しかないこ 会は修士課程しかないこ との方針を話した。生きがはない」との方針を話した。

とから、学内から修士課とから、学内から修士課とから、学内から修士課とかあった。 おいた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はないた。 はは、 はないた。 はなな、 はなな、 はななな。 はななな。 はなな。 はなな。 はなな。 はなな。 はななな。 はななな。 はななな。 はななな。 はななな。 はななな。 は





版 一を有していたことから は 一を有していたことから が かった。松原教授は「歴 を申し出たが、両国は は 一を有していたことから

日本だけ優遇されている史を知らない人が学内で販売を知らない人が学内でいるが、というないががられている。というないがは、歴史を知らない人が学内でいたことからいる。

で建設されたことを強調がて建てたもの」と自力をできます。 歴れた。 た。今ではそのようなではそのようなではそのような。
ないまれたことを強調
はいまれたことを強調
はいまれたことを強調
はいまれた。 「知る人ぞ知

攻するのは日系はおりのは日系はおりのは日系はおります。 系は設った当場 世数

女は専だ 母には非日系人が8割で 男には非日系人が8割で 男子が半数。かつて日本 男子が半数。かつて日本 世界ではまる研究。 日本文学、歴史人 はま日本文学、歴史人 マだったが、 、一ケティング、近年は政治 げられ

でになりつつある。『日本ではなりつつある。『日本では、と話した。日本研究というでいる」と話した。日本研究 る」と話した。日本研究ないというというというない。 『日本では、からないでは、これでは、からないでは、これでは、からないでは、からないでは、からないでは、からオーソドックスなデー されていたアニメや漫画がまで新しい研究領域 前まで新しい研究でいる。松原教授はいる。松原教授は は

便が呼ばった。 画が域と少さでとし

サンパウロ日伯援護協会 日伯友好病院



最新設備と専門スタッフを備えた 日伯友好病院は真心込めた医療を あなたへお届けします



24時間受付 内科·外科·小児科 整形外科·心臓外科 他

日本語で対応します 各種健康保険取り 扱っています (日本の保健各種)

日伯友好病院行きバスのご案内 地下鉄Tatuapé駅発172X-10 地下鉄Santana駅発271M-10 Dom Pedro II公園発272N-10

Tel.: (11) 2633-2200 Rua Pistoia, 100 · Pq. Novo Mundo · São Paulo www.hospitalnipo.org.br

Professor(a) de Língua Japonesa .Proficiência na língua N2

.Conhecimento em Office (word)

tarde e noite Trabalho registrado em carteria



日本語で対応します

受付時間 ~金 07:00 ~ 19:00 土 07:00 ~ 13:00 人間ドック受付 月~金 07:00 ~ 16:00

午

後

3

時

ま

Adesão de novos associados (11) 3274-6523

各種健康保健取 り扱っています (日本の保健各種)

日本語の診断書 を発行します お問合せ: (11) 3274-6555

人間ドック、

診察と検査

(内科及び各

種専門科), 歯科

ご予約 (内科以外の各専門科): (11) 3274-6508 人間ドック:(11) 3274-6495 歯科: (11) 3274-6501

Rua Fagundes, 121 · Liberdade · São Paulo · SP www.enkyo.org.br

ANO XXI - Nº 5006

VENDA em BANCA Nikkey Shimbu

SÃO PAULO. SÁBADO. 26 DE MAIO 2018

Consulte nossos SUPER descontos

Viagens para o Japão **Desde 1949**

11) 3346-8200 www.tunibra.com.br ça da Liberdade, 170 - Liberdade - São Paulo

R\$ 4.00

Coreia do Norte (25/05/2018)

EUA vão observar reação da Coreia do Norte em relação a cancelamento de encontro de cúpula

O governo dos Estados reia do Norte. Unidos vai analisar a reação da Coreia do Norte a respeito do cancelamento do encontro de cúpula que seria realizado entre o presidente Donald Trump e o líder norte-coreano Kim Jong Un.

Uma autoridade de alto escalão do governo americano atribuiu o cancelamento a uma série de promessas não cumpridas por parte da Co-

Na quinta-feira, a Casa Branca divulgou uma carta de Trump endereçada a Kim. Nela, o presidente expressa que este é um momento inadequado para realizar a reunião marcada para o dia 12 de junho em Cingapura. Segundo o governo americano, as autoridades nortecoreanas não compareceram a uma reunião de alto nível

programada em Cingapura de um importante local de na semana passada para efe- testes nucleares. Os Estados tuar os preparativos para o Unidos alegam que esse fato encontro e não entraram em impossibilitou a verificação contato para falar sobre essa do que realmente aconteceu

A autoridade do governo Um repórter da NHK disamericano cita, também, que, apesar de ter prometido, a Coreia do Norte não convidou especialistas internacionais para testemunhar o fechamento, na quinta-feira,

no local.

se que a administração de Trump decidirá se vai tentar realizar novamente um encontro ou se vai aumentar a pressão sobre a Coreia do Norte após julgar sua reação ao cancelamento.

Constituição (02/05/2018)

Pesquisa revela japoneses divididos quanto à modificação da Constituição

Um levantamento da NHK revelou que os japoneses estão divididos quanto à necessidade de se modificar o texto da Constituição do

A NHK entrevistou 3.480 pessoas com mais de 18 anos de idade em meados de abril, em antecipação ao 3 de maio, o Dia da Constituição no Japão. Destes, 54,3% responderam à enquete.

Perguntados sobre a mo-

japonesa, 29% se disseram a favor, 27% declararam ser desnecessária, enquanto 39% afirmaram estar indecisos

Em 2016, outra pesquisa de opinião da NHK havia mostrado que 27% defendiam que a Constituição precisava ser modificada, 31% diziam que a modificação era desnecessária, enquanto 38% se declaravam indeci-

Perguntamos àqueles fadificação da carta magna voráveis à modificação os motivos que os levaram a apoiar a ideia: 54% disseram que a Constituição está defasada; 32% responderam que o texto precisa definir o direito à autodefesa do país e a existência das Forças de Autodefesa; 5% mencionaram que a Constituição atual foi imposta pelos Estados Unidos; e 4% declararam que o texto deveria determinar o direito à privacidade e novos direitos individuais. Perguntamos também os motivos que levaram parte

dos entrevistados a afirmar que não há necessidade de se modificar o texto constitucional: 64% querem defender o Artigo 9º de renúncia à guerra; 17% disseram que outras questões precisam ser resolvidas antes de se modificar a carta magna; para 10%, a Constituição já se encontra firmemente aceita pelo povo; enquanto 4% disseram que a modificação poderia dificultar as relações do Japão com outros países asiáticos e o resto do mundo.

NHK WORLD JAPAN

Estas notícias são produzidas pela NHK WORLD RÁDIO JAPÃO. nhk.jp/portuguese

Coreia do Norte (22/05/2018)

Jornalistas estrangeiros chegam à Coreia do Norte para cobrir fechamento de local de testes nucleares

Um grupo de jornalistas estrangeiros chegou à Coreia do Norte para cobrir o fechamento do local de testes nucleares do país.

Segundo Pyongyang, o desmantelamento do complexo de Punggye-ri, no nordeste do território norte-coreano, ocorrerá entre quarta e sexta-feira.

Cerca de 20 jornalistas de Estados Unidos, Reino Unido, China e Rússia desembarcaram, na terça-feira, em Wonsan, no leste da Coreia do Norte, provenientes de Pequim, na China.

Eles devem se locomover

em um trem especial, que também serve de hospedagem, até o local de testes.

O lado norte-coreano montou um centro de imprensa em Wonsan visando mostrar à imprensa estrangeira seus esforços para desnuclearizar a Península Coreana.

Inicialmente, Pyongyang havia convidado repórteres da Coreia do Sul para cobrir o evento.

No entanto, recusou-se a aceitar posteriormente uma lista com os nomes dos repórteres sul-core-

Comentário (23/05/2018)

Comentário - Perspectivas sobre o encontro entre Abe e Putin

A partir de quinta-feira, o primeiro-ministro do Japão comparece pela primeira vez ao Fórum Econômico Internacional, organizado pelo governo da Rússia em São Petersburgo. Shinzo Abe planeja conversar com o presidente russo à margem do encontro. O premiê e Vladimir Putin deverão discutir, entre outras questões, atividades econômicas dos dois países nas quatro ilhas chamadas Territórios do Norte, que estão em posse da Rússia mas são reivindicadas pelo Japão, e desnuclearização da Coreia do

Norte. Neste Comentário, Shigeki Hakamada, do Centro de Pesquisa de Políticas Públicas, da Universidade Provincial de Niigata, destaca os pontos mais importantes do fórum econômico e das programadas negociações entre Abe e Putin.

"Vêm se intensificando as críticas internacionais em relação à Rússia diante da tentativa de assassinato de um ex-espião russo no Reino Unido, assim como ao contínuo apoio de Moscou à Síria, país que foi alvo de recente ataque militar conjunto de forças britânicas, americanas e francesas. A reunião de cúpula nipo-russa é realizada nestas circunstâncias. Este não é um bom momento para pressionar por avanços. Mais corretamente pode-se argumentar que o encontro está programado para uma ocasião bastante adversa.

O primeiro-ministro do Japão leva consigo para São Petersburgo um grande grupo de líderes empresariais e também vai comparecer a uma cerimônia em celebração ao ano de intercâmbios entre os dois países. O objetivo de Shinzo Abe é intensificar a promoção do desenvolvimento econômico e das relações bilaterais.

Contudo, o Japão e a Rússia

têm diante de si um problema muito dificil de resolver para levar à frente a cooperação econômica recíproca. Trata-se da questão das quatro ilhas em disputa que são reivindicadas pelo Japão. Do ponto de vista de Tóquio, a soberania japonesa é violada pela Rússia na atualidade. Para uma reversão da situação, Tóquio e Moscou precisam concluir um tratado de paz. O governo russo interessa-se unicamente em cooperação econômica. Mais e mais russos dizem agora que é desnecessário resolver a disputa territorial e concluir um tratado de paz com o Japão. Tenho grande receio de que, se Tóquio levar adiante a cooperação econômica com Moscou, poderá acabar reforçando o argumento de que não seja necessário concluir um tratado de paz.

Além disso, o presidente russo vem criticando o Japão pela adoção de um

avançado sistema de defesa antimíssil para enfrentar a Coreia do Norte, com a colaboração dos Estados Unidos. Putin argumenta que o Japão e os Estados Unidos estão unidos numa tentativa de conter a Rússia com o pretexto de fazer frente à ameaça norte-coreana. Considero tal atitude russa um gravíssimo problema para o

Desde 2016, o governo russo vem alegando que, na medida em que vigora o tratado de segurança nipo-americano, bases dos Estados Unidos provavelmente serão construídas nas quatro ilhas tão logo a sua posse seja devolvida ao Japão. Com base neste argumento, Moscou fala de dificuldades para resolver a questão territorial enquanto vigorar o tratado de segurança nipo-a-

mericano. Tóquio deveria ter plena consciência da altíssima probabilidade de que o governo do presidente Vladimir Putin tome uma atitude ainda mais severa em relação ao Japão sobre a questão das ilhas em disputa.'

Aplicativos gratuitos da NHK WORLD TV em inglês em 24 horas





SUAS VIDAS DETALHADAS AQUI!!

INFORMAÇÕES E VENDAS: Jornal Nikkey Shimbun (11-3340-6060),

Livrarias Fonomag (11-3104-3399), Sol (11-3208-6588),

Takano (11-3209-3313), Umantyu Shop - Santo André (11-4472-4532)

Leia, conheça, colecione, presenteie!

Diplomacia (21/05/2018)

Chanceler do Japão diz que país precisa reforçar laços com a América Latina

O Taro Kono, o ministro dos Negócios Estrangeiros do Japão, disse que planeja usar o livre comércio para fortalecer laços com países da América Latina.

No domingo, em um discurso em São Paulo, Kono afirmou que é necessário desenvolver uma ordem econômica internacional

adequada para a região Asia-Pacífico no século 21. O ministro disse que o Japão precisa reforçar suas relações com nações da América Central e do Sul em meio ao surgimento de políticas econômicas protecionistas. Kono afirmou que planeja promover o livre comércio

por meio de medidas como

a implementação rápida da

Parceria Transpacífica (TPP, na sigla em inglês). O Japão e 10 países são signatários do acordo.

O ministro japonês também falou sobre a Coreia do Norte. Kono reforçou a importância de usar resoluções do Conselho de Segurança da Organização das Nações Unidas (ONU) com sanções contra o país para continuar

a pressionar Pyongyang. No começo de domingo, Kono havia visitado a Japan House de São Paulo, que funciona como um centro da cultura nipônica no Brasil. O local abriu suas portas em abril do ano passado.

De acordo com o Ministério dos Negócios Estrangeiros do Japão, quase 755 mil pessoas visitaram a Japan House no Brasil desde a inauguração, mais de cinco vezes que o objetivo inicial de 136 mil.